

Découvrir la filière logistique



La cité scolaire Pierre-Mendès-France, qui propose au lycée professionnel un cursus en trois ans pour le bac pro logistique, a organisé une journée de promotion de cette filière, formations et emplois pour les métiers de la logistique, à destination des élèves de 3e des collèges Desaix, Voltaire, Pyrénées de Tarbes et PMF, bien sûr. Une journée en collaboration avec le Comité de liaison école-entreprise des Hautes-Pyrénées (CLEE 65), représenté par Stéphan Angla, proviseur adjoint à Sixte-Vignon, et Élodie Lamarque ; l'Association française pour le développement de l'enseignement technique (Afdet), avec Simon Bressolles, vice-président de l'association ; Apprendre et se former en transports et logistique (Aftral, ex AFT-Iftim), avec Christine Boy, déléguée régionale ; la société Geodis Logistics, avec Gilles Quenin, chef d'agence à Ibos ; et les enseignants de l'établissement vicquois autour de Jérôme Blanc, chef de travaux : Mmes Idrac et d'Agut, MM. Chiboub, Coelho, Boyer. Une journée qui s'inscrit dans le cadre du parcours individuel d'information et de découverte du monde économique et professionnel des élèves. Au programme de la journée, des informations, démonstrations et situations professionnelles par les collégiens (visiteurs) sur le plateau technique de l'établissement vicquois ; présentation des parcours de formations, du CAP au master II ; des échanges avec des professionnels du secteur et de l'enseignement ; visite de l'entreprise Geodis Logistic à Ibos.

J.P.